

## Marie Moret à Roger et Laporte, 25 octobre 1892

Auteur·e : **Moret, Marie (1840-1908)**

### Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

### Les relations du document

#### Collection Correspondant.e.s

[Roger et Laporte](#) est destinataire de cette lettre

[Afficher la visualisation des relations de la notice.](#)

### Informations sur le document source

Cote Inv. n° 1999-09-52

Collation 1 p. (444r)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Familière de Guise

### Citer cette page

Moret, Marie (1840-1908), Marie Moret à Roger et Laporte, 25 octobre 1892, Familière de Guise, Inv. n° 1999-09-52

Consulté le 25/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/3783>

Copier

### Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familière de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Droits Familière de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN

## Présentation

Auteur·e [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Date de rédaction [25 octobre 1892](#)

Lieu de rédaction Paris

Destinataire [Roger et Laporte](#)

Lieu de destination Nîmes (Gard)

## Description

Résumé Lettre écrite lors du voyage de Marie Moret, Marie-Jeanne et Émilie Dallet à Paris, du 21 au 30 octobre 1892. Sur la préparation et la composition du nouveau numéro du journal *Le Devoir*.

## Mots-clés

[Administration et édition du journal Le Devoir](#)

## Informations biographiques sur les correspondant·es et les personnes citées

Nom Roger et Laporte

Genre Non pertinent

Pays d'origine France

Activité Imprimerie

Biographie Imprimeur établi à Nîmes (Gard) dans la seconde moitié du XIXe siècle.

En 1894, la raison sociale de l'imprimerie devient Veuve Laporte.

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 16/11/2020

Dernière modification le 26/04/2023

---

Paris 15. Juin 92

Messieurs Hagoet et Laporte

J'ai l'honneur de vous confirmer  
ma lettre d'hier.

Ensuite fait les malades du  
prochain hiver, je vous prie de  
supplier sur le sommaire que  
je vous ai envoyé très les mots  
Mouvement respiratoire. Nous par-  
lerons cette chose dans le mois  
prochain.

Ci-joint je vous envoie  
l'avis aux docteurs qui précise  
ce fait.

Paul Léon Verhaeghe dit Balthazar  
de Nolent. Il est né à Bruxelles. Il  
a la peau, carrière, avec la

coloration des enfants.  
Que je vous relâche ~~le~~ <sup>le</sup> mal.

Je vous prie aussi que  
les malades pourront aller. Des  
autres malades dans ce genre  
nous pourrons difficilement faire  
que nous justifions avec  
le bonheur.

Pour ce mois-ci, si nous  
ne recevons pas de malades  
après les malversations que  
j'aurai et dévoilé, alors  
écrivez quelques broutilles  
de la partie digestion mais

— Je vais bien encore le courrier  
de Guise et nous écrirai à  
nos amis. C'est que le mal que  
je connais.

Paul Léon Verhaeghe dit Balthazar,  
qui est né à Bruxelles.

Paul Léon Verhaeghe dit Balthazar